



## Elternpost Januar 2021

Liebe Eltern,

nach der heutigen Dienstbesprechung können wir nun mitteilen, wie es in der nächsten Zeit weitergeht!

Alle Eltern sind aufgerufen, Ihr Kind ab Montag – soweit möglich – im häuslichen Umfeld zu betreuen, um Kontakte zu vermeiden. Der Unterricht findet daher nicht mehr in der Schule, sondern vom 13.01.-31.01.21 in Distanz statt. Für Eltern, denen es nicht möglich ist, Ihr Kind zu Hause zu betreuen, wird es ein Notbetreuungsangebot ab Montag, den 11.01.21, geben.

Bitte berücksichtigen Sie: Die Anmeldung gilt als verbindlich. Bitte füllen Sie bei Bedarf das Anmeldeformular des Landes aus (Anhang oder Homepage). Das **Anmeldeformular** muss bis **Sonntag, den 10.01.21 bis 12.00 Uhr** beim Klassenlehrer per E-Mail eingereicht werden. Der OGATA-Betrieb läuft wie gewohnt, auch Kinder ohne OGATA-Vertrag haben ausnahmsweise die Möglichkeit, die OGATA zu nutzen. Eine Verpflegung in der OGATA findet in der nächsten Zeit nicht statt. Die Kinder müssten sich selbst ein Lunchpaket mitbringen.

Die **Betreuung in der Schule** (kein Unterricht, nur Betreuung) beginnt um **8.00 Uhr** und geht bis **11.35 Uhr**. Im Anschluss gehen die Kinder bei Bedarf in die OGATA oder nach Hause. Es fährt bis zum 31.01.21 **kein Schulbus**, d.h. die Kinder müssten bei Bedarf zur Schule gebracht werden. Sollten Sie Probleme haben, dann sprechen Sie uns bitte an.

Für den **Distanzunterricht** werden von den Klassenlehrern wieder **Wochenpläne und Lernpakete** bereitgestellt, in analoger oder teilweise auch in digitaler Form. Die Klassenlehrerin Ihres Kindes setzt sich mit Ihnen in Verbindung und erklärt die genauere Vorgehensweise für Ihr Kind. Die Lernpakete werden - soweit nicht digital versendet - von uns am **Dienstag, den 12.01.21** auf die folgende Art und Weise bereitgestellt:

Stufe 3 und 4: 16.00 – 17.00 Uhr nur für die Eltern, die keine Möglichkeit zum Ausdrucken haben  
nach Absprache mit dem Klassenlehrer

Stufe 1 und 2: 17.00 – 18.00 Uhr nach Absprache mit dem Klassenlehrer

Bitte versuchen Sie, Ihr Kind möglichst nicht in die Schule oder in die OGATA zu schicken, damit Sie und wir so wenige Kontakte wie möglich haben. Uns ist bewusst, dass für Sie wieder eine Zeit der besonderen Belastungen kommt. Wir versuchen unserer Lernpakete so zu gestalten, dass Sie und Ihr Kind damit gut zurechtkommen und wissen, dass Sie möglicherweise Schwierigkeiten begegnen werden.

Lassen Sie uns gemeinsam durch diese Phase gehen und scheuen Sie sich nicht, die Klassenlehrer bei Problemen anzusprechen. Bleiben Sie und Ihre Familie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Frank Komnick